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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和５年１月定例教育委員会 

日 時 令和５年１月１９日（木）午後 2 時 00 分～午後 2 時 34 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、藤藪委員 

○職員（新型コロナウイルス感染症対策として議事に関わりのない職員は

欠席） 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、嶝口教育指導係長、惠納総務学事係

長 

 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 濱田委員から欠席の連絡がありました。 

 本日の出席委員は、４名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から１月定例教育委員会を開会します。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に山本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第１号 臨時代理の報告（白浜町学校給食費相当額補助金交付要綱の制定）につい

て 

《概要》令和４年度白浜町学校給食費相当額補助金交付要綱の制定について、緊急に執行を

要し、教育委員会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。（学校給食費相当

額補助金の交付） 

  【意見・質問なし】 

 

４．付議事項 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 令和４年白浜町議会第４回定例会一般質問について 

《概要》令和４年白浜町議会第４回定例会一般質問について、教育委員会関連質問をした議
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員の質問要旨および答弁内容を報告。（溝口耕太郎議員「学童保育について」、水上久美子議

員「コロナ禍における小学校・中学校の学校生活等の様子について」、長野莊一議員「学校

の安全管理について」、松田剛治議員「子育て支援について」、小森一典議員「小学校・中学

校における特別支援学級の環境整備と支援について」） 

  【榎本委員】 

 学校の安全管理で、去年の学校訪問の時のことを思い出したのですが、日置小学校周辺の

樹木の剪定はその後どうなりましたか。 

  【廣畑教育次長】 

 日置中学校と日置小学校周辺にある生け垣については、剪定作業をさせて頂きました。学

校等から支障木や枝の剪定等の要望がありましたらその都度対応はしています。 

  【榎本委員】 

 小森議員さんは特別支援教育について質問をされておりますけども、町内の学校では特

別支援学校教諭の免許を持った先生が指導されているのでしょうか。 

  【嶝口教育指導係長】 

 特別支援学校教諭の免許を取得している先生もいます。 

  【榎本委員】 

 例えば福井県なんかは小中高の学校の交流で経験させており教育効果が高いです。特別

支援教育がこのようにクロースアップされている中で、良いことだと思います。特に就労に

ついての支援や紹介もしてくれるので、県教委から教員をプラス１人頂いて一定期間特別

支援学校で勤務して経験をさせる仕組みができたらいいなと思います。 

  【豊田教育長】 

 県教委とも交渉はできると思いますが、なかなか難しいのが現状です。今のところは各学

校とも支援学校との連携はとりながらやって頂いております。 

 

 

７．その他 

  令和５年２月定例教育委員会の日程について 

  令和５年２月１６日（木）午後２時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


